

2018**DIE ZEITKAPSEL****2068**

Unsere Wünsche an die Zukunft in 50 Jahren!

Teamname:

RAUM & ZEITENTDECKER
Gymnasium Münchberg, Münchberg

Unsere Wünsche:

Wie wird die Welt in 50 Jahren aussehen? Wir schreiben das Jahr 2068, mittlerweile ist die Weltbevölkerung bei 11 Milliarden Menschen angekommen. Unsere Computer und Handys werden wir per Gedanken steuern können. Sie denken intelligent mit und erfüllen uns jeden Wunsch, bevor wir ihn überhaupt im Kopf haben z.B.: schreibe an ... und an Fortbewegen werden wir uns mit eigenen Drohnen, die uns in Sekundenschnelle überall hin transportieren oder mit Magnetautos. Es gibt keine einzelnen Länder mehr, sondern eine zentrale, weltweite Regierung, die für alle gleich sorgt. Die Mehrheit der Menschen werden in riesigen Städten leben, das Ländliche ist quasi ausgestorben, dort fährt man nur zur Erholung hin. Mehr als die Hälfte aller Sprachen, die wir aktuell sprechen, werden nicht mehr vorhanden sein. Man wird nur noch eine Sprache sprechen, die alle überall verstehen. Um Platz zu schaffen, sind ganze Unterwasserstädte entstanden und um die Menschheit zu versorgen, gibt es keine normalen Bauernhöfe mehr, sondern überdimensionale Farmen auf mehreren Ebenen in riesigen Wolkenrätzern. Gezüchtet werden genmanipulierte Pflanzen. Kein Mensch auf der Welt wird auf Grund seiner Meinung, seiner Religion und seiner Hautfarbe diskriminiert...!!!

